
 

 

 

 

 

 

 

就労移行支援事業 

 6 月から、高齢者施設のユーミーケア山越に就職が決まりました。作業内容は、高齢者の

衣類やタオルを洗濯・乾燥の作業をしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

社会福祉法人 きらりの森 

活動状況報告 

56 号 2015 年７月２４日発行 

〒790-0913 松山市畑寺 4 丁目 8 番 7 号 

kirari-mori@nifty.com 

きらりの森の就労移行では、メンバーさん同

士で支えあい、スタッフのアドバイスのお陰

もあり、ユーミーケアへの就職まで頑張れま

した。 

これからは、施設を利用する皆さんに喜んで

もらえるように、ユーミーケアの社員の方と

協力して、長く働けるように頑張ります。 

きらりの森の就労移行支援事業では、清掃作

業を中心に、実践に近い環境で経験が積めま

す。また、就職された利用者さんについても、

継続して働けるよう雇用後もサポートを行っ

ております。自信を持って一般就職へ向けて一

歩踏み出せるように支援いたします。 



 

 

 

 

 

 この度、きらりの森の就労移行で、ヘルパーになりたい方を応援する為に、ヘルパーを目

指せるプログラムを考えて“ヘルパーコース”を新設しました。  

対象の方は、下記のようになっております。関心のある方はぜひご連絡下さい。 

 

＜対象者＞ 

・介護職員初任者研修の資格取得後、主に精神障がい者の家事援助（掃除・調理・買い物・

話し相手）を希望する方。 

・1 週間に 4 日、4 時間程度の作業ができるくらいの体力のある方。 

・1 日の研修（通信 週 1～2 日）に休まず、参加できる方。 

また、 

①人に喜んでもらえる仕事がしたい方  

②人と話をするのが好きな方  

③当事者目線で誰かの役に立ちたい方  

④掃除や調理などの練習をして活かしたい方  

⑤短時間の働き方を希望する方  

⑥資格を活かした働き方がしたい方  

※上記に該当する方にお勧めのコースです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ヘルパーコース新設のご案内 



就労継続Ｂ型 

 

 

7 月から新商品としてオムレットをパティスリーにて販売しており

ます。実はこの商品全ての工程をメンバーが担っており、メンバーだけ

で作っております。前号のきらりんで、クリーム絞りの練習風景をご報

告させて頂きましたが、1 人 1 人の技術が磨かれ、こうして商品を一

から作ることができるようになりました。 

パティスリーでは、朝から作業に入れるメンバーで、その日店

頭に出すオムレットを作ります。クリームを絞り、フルーツをカ

ットし、フルーツを盛り付け、最後にオムレットを巻きます。作

業にあたるメンバーの表情は真剣そのもの！人気商品のため、

12 時の時点でなくなることもあることもあり、メンバーのやる気にも繋がっています。

まだ召し上がっていない方は、是非ご賞味ください。今後も一人でも多くのメンバー

がオムレットを作れるよう練習をしていきたいと思っています。

クリスマスケーキ作りにメンバーがクリーム絞りやナッペで携

われることが目標です 

 

 

 

メンバーに聞いてみました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



まいぴーす（生活訓練） 

 

 

６月２５日に松山市身体障害者センターでひばり杯が行われました。きらりの森は各事業

合同で、きらりんチームとして初勝利を目指し出場しました。一戦目は、やきゃん親衛隊(ど

んまいさん)と、二戦目は真光園ベア―ズ(真光園さん)と試合を行いました。結果は２戦２敗

と惜しくも初勝利とはなりませんでした。しかし、みんな笑顔で楽しそうにのびのびとプレ

イされました。試合後には本戦とは別に、交流試合として他のチームとも試合を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

５月４日に行った砥部焼絵付け体験の作品が焼き上がりました。 

はたして、どのように仕上がっているのか・・・ 

出来上がりはこちら！ 

数が少ないのは、皆さん「きらりんにのせるのは恥ずかしいからや

めておきます」という方が多かったからです。素敵な作品ばかりだっ

たので、お見せできないのが残念です。 

皆さん完成品を見た瞬間、嬉しそうな笑顔がこぼれていました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

 三町にある花壇の植え替えを行いました。花の配置をああで

もないこうでもないと相談しながら、マリーゴールドやサルビ

アを植えました。暑い中、皆で協力して植え替えを行う事が出

来ました。これからどんどん暑くなってきますが、みんなでお

世話をして、きれいな花壇になるように頑張っていきたいと思

います。もし、お近くをお通りの際は立ち寄ってみてください。 

 

＜きらりの森 苦情報告＞ 

 

平成 2７年 5 月の受け付け件数  ０件 平成 2６年度の苦情累計 ８件 

平成 2７年 6 月の受け付け件数  ０件 平成 2７年度の苦情累計 ０件 


